
新役員あいさつ（令和３年定期総会挨拶文） 

桐生市立商業高等学校同窓会 

会  長   前 原  毅 

 コロナ禍が継続する中での、新たなスタートでございます。 

 本日の総会で戴いたご意見・ご提案をもとに、新執行部一丸となっ

て同窓会活動の充実と更なる飛躍を目指します。 

 新年度における取組の「柱」は、同窓会組織の体制確立と「絆」の

再生でございます。総会決定を具体化し、皆様の協力の中でより成果

ある活動を展開いたします。是非、ご指導・ご協力を戴きますよう、

重ねてお願い申し上げます。 

 取り組みの第一は、各部活によるＯＢ・ＯＧ会の結成でございま

す。部活の中では、全国・関東大会への出場経験がある中でも「会の

組織」が明確になっていない。卒業生の集まりがあるが、年度別ごと

になっている。個人的な集まりである。等の報告を受けています。こ

れら「点」の集まりを「面」の集まりと考え、個別の部活での卒業生

としてＯＢ・ＯＧ会を創っていくことが重要と考えます。是非、予算

編成にあります「ＯＢ・ＯＧ助成金」の有効活用をお願いしたい。 

取り組みの第二には、私どもの同窓会のホームページの活用でご

ざいます。より充実したものにしていきたいと考えます。特に、取り



組みの第一での事項とのつながりは深いと考えています。役員から

の実施している現状や皆様からのご連絡をもとに、掲載等の検討を

重ねていきたいと考えます。 

 今後、できるところからの取り組みや基本活動を基に、同窓会とし

ての「集める」「集まる」とする「人集め」の課題。また「次代にバ

トンタッチできる」同窓会活動と引き継げる体制づくり。その実施を

重ねたいと考えますので、変わらぬご指導をお願いし、挨拶と致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「書面表決」協力会員の皆様へ 

令和３年１１月１２日（金） 

桐生市立商業高等学校同窓会 

会 長  前 原   毅 

 

定期総会「書面表決」の取組に対するお礼について 

 コロナ禍が継続する中で「健康第一」と考えていかなければならな

い現実があり、更なるご自愛をお祈り申し上げます。 

 さて表題の通り、今期定期総会で「書面表決」による議案審議への

ご協力を戴き、改めて感謝と御礼を申し上げます。 

過日（11月 6日）役員対応での定期総会を開催し、皆様からの審

議内容をしっかりと受け止めてきたところでございます。 

 特に、全般にわたりコロナ禍での役員の労苦に感謝する記載があ

ったことは、執行部として評価をしているところでございます。また、

ご意見・ご提案もあり、今後の活動に含ませていく内容と感じていま

す。 

 改めて、新型コロナウイルスの影響が終息へと進み、皆々様との再

会ができることをお祈りし、書面表決による取り組みへのお礼と感

謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 

 



令和 3年定期総会「書面表決」結果報告 

書 面 表 決 書 結 果                 

【議         案】         【表    決】        

〇第１号議案 令和元・２年度同窓会会務報告  賛成（７６）・反対（ ０） 

〇第２号議案 令和元・２年度収支決算報告    賛成 （７６） ・反対 （ ０） 

       及び収支決算の監査報告                     

〇第３号議案 令和３・4 年度活動方針（案）     賛成 （７６） ・反対 （ ０） 

〇第 4 号議案 令和 3・4 年度予算（案）     賛成（７６）・反対（ ０） 

〇第 5 号議案 役員の選出について       賛成（７５）・反対（ １） 

※各議案については、提出（返送）された書面表決書総数の過半数をもって承認

されたものとします。【書面表決書送付時の確認事項】 

 

書 面 表 決 総 合 結 果 報 告 

１．書面表決書の取組数について 

送付枚数  １１８通 

返送枚数   ７８通（死亡返信：２名） 

 ２．審議結果について 

    ※令和３年定期総会（同窓会役員会）は、結果を尊重し審議

決定致しました。 

 


